



## Triple Perform Collagenpulver Wild Berry

Nahrungsergänzungsmittel mit einer speziell entwickelten Kombination aus drei Collagen-Peptiden, Mineralien und Vitamin C

**Wissenswertes:** Triple Perform ist die Fitness-Innovation basierend auf drei bioaktiven Collagen-Peptiden (BODYBALANCE®, FORTIGEL®, TENDOFORTE®), Magnesium, Zink und Vitamin C. Wissenschaftlich aufeinander abgestimmt, ist es *das* Produkt für anspruchsvolle Athleten und alle, die ständig an ihr Limit gehen.

- Protein Powder mit Tri-Collagen Komplex
- Wissenschaftlich abgestimmt: Basierend auf den bioaktiven Collagen-Peptiden BODYBALANCE®, FORTIGEL® und TENDOFORTE®, Zink, Magnesium und Vitamin C

**Zutaten:** Collagen-Peptide aus tierischen Rohstoffen, Säuerungsmittel Citronensäure, Magnesiumcitrat, Natürliches Aroma, L-Ascorbinsäure, Zinkgluconat, Lebensmittelfarbstoff (Konzentrat aus Karotte, Hibiskus) Süßungsmittel Sucralose, Trübstoff, Stabilisator Gummi arabicum.

Nährwerte	pro 100 g	pro Portion/23 g	% NRV in 23 g *
Brennwerte	1488 kJ 350 kcal	342 kJ 80 kcal	
Fett	0 g	0 g	
- davon gesättigte Fettsäuren	0 g	0 g	
Kohlenhydrate	0,9 g	0,2 g	
- davon Zucker	0,1 g	0 g	
Eiweiß (Collagen-Peptide)	78,2 g	18 g	
Salz (davon Natrium):	0,44 g	0,1 g	
Magnesium	652 mg	150 mg	40 %
Vitamin C	348 mg	80 mg	100 %
Zink	43 mg	10 mg	100 %

\*NRV: Nutrient Reference Value – gemäß (EU) Verordnung 1169/2011

**Verzehrempfehlung:** Einfach 1 x täglich den Inhalt eines Beutels in ein Gefäß geben, mit 300 ml stillem Wasser auffüllen und für 20 - 30 Sekunden gut umrühren/shaken. Genießen!

Kühl und trocken lagern.

Nahrungsergänzungsmittel sollten nicht als Ersatz für eine ausgewogene, abwechslungsreiche Ernährung verwendet werden und ersetzen nicht eine gesunde Lebensweise. Außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern lagern. Die empfohlene Tagesdosis darf nicht überschritten werden.

Made in Germany

**Inhalt 30 Portionsbeutel à 23 g**  
**Gesamtgewicht 690 g**

Art.-Nr.: 2421

FS0424 / Sa0424



## Triple Perform Collagen Powder Wild Berry

Protein powder with tri-collagen complex

Nutritional supplement with a specially developed combination of three collagen peptides, minerals and vitamin C

**Useful information:** Triple Perform is the fitness innovation based on the three bioactive collagen peptides (BODYBALANCE®, FORTIGEL®, TENDOFORTE®), along with magnesium, zinc and vitamin C. Scientifically balanced, it is the product for high-performance athletes and everyone who is always pushing themselves to the limit.

- Protein powder with tri-collagen complex
- Scientifically balanced: based on the bioactive collagen peptides BODYBALANCE®, FORTIGEL® and TENDOFORTE®, zinc, magnesium and vitamin C

**Ingredients:** Collagen Peptides from animal raw materials, Citric Acid (acidifier), Magnesium Citrate, Natural Flavouring, L-ascorbic Acid, Zinc Gluconate, Food Colouring (concentrate of carrot, hibiscus), Sucralose (sweetener), Clouding Agent, Gum Arabic (stabiliser).

Nutritional values	per 100 g	per portion/23 g	% NRV* in 23 g
Calorific values	1488 kJ 350 kcal	342 kJ 80 kcal	
Fat	0 g	0 g	
- of which saturated fatty acids	0 g	0 g	
Carbohydrate	0.9 g	0.2 g	
- of which sugars	0.1 g	0 g	
Protein (collagen peptides)	78.2 g	18 g	
Salt (of which sodium):	0.44 g	0.1 g	
Magnesium	652 mg	150 mg	40 %
Vitamin C	348 mg	80 mg	100 %
Zinc	43 mg	10 mg	100 %

\* NRV: Nutrient Reference Value – according to (EU) Directive 1169/2011

**Recommended consumption:** Simply pour the contents of one sachet into a container 1 x daily, fill with 300 ml still water and stir/shake well for 20 - 30 seconds. Enjoy!

Store in a cool, dry place.

Nutritional supplements should not be used as a replacement for a balanced, varied diet, and do not replace a healthy lifestyle. Keep out of reach of young children. Do not exceed the recommended daily dose.

Made in Germany

**Contents: 30 sachets** of 23.0 g

**Total weight 690 g**

Art. No. 2421

FS0424 / Sa0424